



Además sostendrá una serie de reuniones antes de su retorno fijado para el sábado

Anoche arribó para votar en Punta Arenas el Presidente Gabriel Boric



Anoche llegó a Punta Arenas el Presidente Gabriel Boric, a fin de participar en las elecciones de gobernadores, consejeros regionales, alcaldes y concejales, votación que será de carácter obligatorio el próximo sábado 26 y domingo 27 de octubre.

Su agenda considera para hoy una reunión con el delegado presidencial regional, José Ruiz Pivcevic, a primera hora. Luego, a las 08:30 horas, se constituirá el gabinete regional con todos los seremis de las carteras, también en el edificio de la Delegación.

A las 11:00 horas, el Presidente,

junto al delegado Ruiz y la directora regional del Servicio de Cooperación Técnica (Sercotec), Natasha Alarcón, se reunirán con beneficiarios del programa de recuperación del centro histórico de Punta Arenas. Ello ocurrirá en el Sindicato de ENAP Magallanes.

Trascendió que el Mandatario asistiría a su local de votación a ejercer su derecho a sufragio durante la mañana del sábado, para luego retornar a Santiago en la tarde o noche de esa misma jornada, esperando y monitoreando así los resultados de las votaciones en La Moneda.

Los costos

Según una nota del medio digital El Líbero, el viaje del plebiscito de 2022, en el que estuvo desde el viernes 2 de septiembre hasta el domingo 4, el Mandatario desembolsó un monto total de \$12.961.851, que consideró abastecimiento de combustible (\$7.315.496), los viáticos de la tripulación de la Fuerza Aérea de Chile, los de Carabineros, el arriendo de tres automóviles y los de los funcionarios de presidencia. También, en esa instancia, se contempló la estadía en los hoteles Australis y la Hotelera Río de los Ciervos.